

# DELIK HUKUM

## Kapolres Sumbawa Barat Turun Langsung ke Lapangan Pantau Eksekusi Lahan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.DELIKHUKUM.ID](http://SUMBAWABARAT.DELIKHUKUM.ID)

Dec 20, 2024 - 11:00



SUMBAWA BARAT NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K turun langsung di tengah - tengah personil yang melaksanakan pengamanan eksekusi lahan milik warga yang dibaskan untuk jalan umum ( ruas jalan Senayan - Lamusung ) Sumbawa Barat, Rabu 18/ 12/ 2024.

Sejumlah sembilan puluh satu personil gabungan Polres Sumbawa Barat dan Kompi 2 Yon B Sat Brimob yang dikoordinir oleh Kabag Ops Polres Sumbawa

Barat AKP I Dewa Gede Wija Astawa, SH diturunkan dalam pengamanan eksekusi lahan milik warga yang telah dibebaskan untuk kepentingan jalan umum ( Senayan - Lamusung ).

Kasat Bimmas AKP Susanto selaku Tim negosiator turut turun ke lapangan yang bertugas memberikan pemahaman dan himbauan warga masyarakat.

Pengamanan eksekusi yang dilaksanakan Polres Sumbawa Barat berdasarkan Surat Permohonan pengamanan, pemberitahuan Eksekusi dan menindak lanjuti penetapan Ketua pengadilan Negeri Sumbawa Besar nomor : 7/Pdt.Eks/2024/PN Sbw, tanggal 11 Desember 2024.

Pelaksanaan eksekusi dilakukan Indra Maulana selaku pelaksana eksekusi dari Pengadilan Negeri Sumbawa Besar yang membacakan risalah eksekusi di lokasi dan didampingi oleh Panitra Pengadilan Negeri Sumbawa Besar sdr. ABDUL GANI, SH bersama staf Pengadilan Negeri Sumbawa Besar dan turut hadir pemohon eksekusi Syahril, ST sebagai Kepala Dinas Pekerjaan Umum Pemukiman dan Tata Ruang Kab. Sumbawa Barat serta para termohon eksekusi.

" para pihak yang melaksanakan eksekusi jadi kami dari Polres Sumbawa Barat sifatnya mengamankan jalannya eksekusi" ucap Kapolres.

Pelaksanaan eksekusi pada lahan yang dijadikan jalan umum ( ruas jalan Senayan - Lamusung ) ada dua titik lokasi yaitu di wilayah Desa Lamusung dan satu lokasi di wilayah Desa Senayan pada umumnya berlangsung dengan aman dan terkendali, walaupun pada pelaksanaan eksekusi di lokasi wilayah Desa Senayan ada penolakan dari warga masyarakat sehingga petugas pengamanan dari Polres Sumbawa Barat melaksanakan tahapan pengamanan sesuai SOP dan bertindak secara tegas serta Humanis untuk mencegah terjadinya hal - hal yang tidak diinginkan.

Kehadiran Kapolres di tengah - tengah anggotanya yang sedang melaksanakan pengamanan eksekusi untuk memastikan setiap tindakan kepolisian yang dilakukan oleh anggotanya telah sesuai dengan SOP yang berlaku, mulai dari himbauan, humanis dan mengamankan.masyarakat dengan persuasif humanis.

"Kami dari Polres Sumbawa Barat mengucapkan terima kasih kepada warga masyarakat yang selalu bersama - sama pihak Kepolisian menjaga keamanan dan ketertiban untuk terciptanya situasi yang kondusif" pungkasnya.(Adb)